
１　日　　　　 時

２　場　　　　 所

３　出 席 委 員 委員長 山本　宏行 委員 伊藤　晶

委員 千葉　通子 委員 松戸　敏雄

４　出 席 書 記 事務局長 原　誠司 次　長 舩越　俊雄 次長補佐 清水　公嘉

５　議　　　   題 報告第１号

報告第２号

６　議事の概要

７　会 議 経 過

 　　　　　　　　（報告第２号については、伊藤、千葉、松戸各委員が出席ということで承認された。）

　　事務局　   　「市選管が再開披して、結果を出したものを、県選管に異議申し立てというのは、

　　事務局　 　　「以前、成田市議選で１票差、その後異議申し立てでくじ引きとなった例があります。」

　　伊藤委員　  「県選管が却下した場合には、裁判となるのか？」

　　事務局     　「申立人が不服の場合にはそうなります。」

　　 第１２回定例会の会議録を案のとおり承認した。

（２）議題

　報告第１号　不在者投票管理者を置く施設の指定等について

 　　　　　　　　（報告第１号については、異議なく、原案のとおり承認された。）

　報告第２号　選挙関係研修会の開催について

（１）前回会議録の審査

平成３０年第１回　千葉市選挙管理委員会定例会会議録

　平成３０年１月２５日（木）　午前１０時～午前１０時３０分

　選挙管理委員会室

不在者投票管理者を置く施設の指定等について

（要約）

　その他について

　　松戸委員　　「春日部市の異議申し立ての件は、まだやっているのか。」

　　千葉委員　  「今回のようなケースはよくあるのか。」

　　　　　　　　　　　あまり聞いたことがありません。」

　　千葉委員　　「以前、町議選か何かで１票差というのがあったような気がするが」

　　　　　　　　　　　あります。」

　　　①選挙に関連する報道等について

　　　　　市川市長選挙の再開披について、春日部市長選挙における県選管への審査申し立てに

　　　  　関連する新聞報道について、報告した。

　　事務局　   　「県への審査の申立ての段階になってきています。市の手を離れたということです。」

　　　②次回委員会について

　　　　　次回、第１回定例会は、２月１５日（木）午前１０時から開催。

選挙関係者研修会の開催について

（３）その他

　　千葉委員　　「やはり選挙事務というのは、正確を期すという点では大変な事務だと思う。」

　　　　　３月の第３回定例会は、３月２３日午前１０時から開催することで決定した。

　　事務局 　　　「市長不在だと骨格予算となると思われますので、市民生活に影響が出る可能性も

　　千葉委員　　「市川市ですが、市長不在だと、職員も含めて大変でしょうね」




